

## Patroli Someah Polsek Takokak: Membangun Kemitraan dengan Tokoh Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://CIANJUR.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Jun 3, 2024 - 10:28



Polres Cianjur Polda Jabar - Kepolisian Sektor Takokak terus menjalin kemitraan yang erat dengan tokoh masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Pada hari Senin, 3 Juni 2024, Personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan patroli Someah dengan mengunjungi tokoh masyarakat di berbagai wilayah di sekitar Polsek Takokak.

Patroli Someah yang dilakukan oleh Personel Polsek Takokak bertujuan untuk

mempererat hubungan antara kepolisian dengan tokoh masyarakat. Dalam kunjungan tersebut, mereka tidak hanya berinteraksi secara langsung dengan tokoh masyarakat, tetapi juga mendengarkan aspirasi, keluhan, dan masukan dari mereka terkait kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan pentingnya peran tokoh masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami selalu berupaya membangun kemitraan yang kuat dengan tokoh masyarakat karena mereka memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya masing-masing," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi atas upaya Personel Polsek Takokak dalam menjalin hubungan yang harmonis dengan tokoh masyarakat. "Komitmen Personel Polsek Takokak dalam membangun kemitraan yang baik dengan tokoh masyarakat merupakan langkah strategis dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan terjalinnya kerjasama yang baik antara kepolisian dan tokoh masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari berbagai potensi gangguan kamtibmas. Personel Polsek Takokak akan terus aktif menjalin komunikasi dan kemitraan yang baik dengan tokoh masyarakat untuk mewujudkan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan.